

Diagnostican en Cuba nuevo caso de virus de zika importado



La Habana, 29 jul (PL) El Ministerio de Salud Pública de Cuba informó el diagnóstico positivo del trigésimo caso importado de virus de Zika al país, en una paciente cubana procedente de Haití.

De acuerdo con una nota informativa difundida por ese organismo, el caso corresponde a una ciudadana residente en La Habana que viajó a ese país desde enero del presente año por motivos personales, y fue confirmado el pasado 25 de julio.

Una vez comenzados los síntomas, la afectada fue ingresada en el Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí, de esta capital, donde se le diagnosticó la enfermedad luego del análisis de las muestra tomadas para estudios en el laboratorio del centro, detalla la comunicación.

La paciente continúa internada, con buen estado general y evolución favorable.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/101345-diagnostican-en-cuba-nuevo-caso-de-virus-de-zika-importado>



Radio Habana Cuba